
Pool-Lösungen für Integrationshelfer*innen an Wuppertaler Schulen 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 04.10.2016 

Vorlage: VO/0775/16 

 

Herr Dr. Kühn beantwortet die Anfrage mündlich in der Sitzung am 07.12.2016 wie folgt: 

Zu 1. Pool-Lösungen werden an Wuppertaler Schulen bereits seit Jahren  

umgesetzt. 

Zu 2. Die Erfahrungen der Schulen sind durchweg positiv. 

Zu 3. Die Fördermittel des Landes werden in voller Höhe abgerufen und auch  

entsprechend eingesetzt. 

Eine flächendeckende Pool-Lösung hält er fachlich nicht für sinnvoll, weil dann  

eine Eins-zu-eins-Lösung ausgeschlossen würde. In Wuppertal werden beide  

Verfahren angewendet je nach der individuellen Problematik. 


